

# AWDI

## 11 Klien Balai Pemasyarakatan Nusakambangan Ikuti Program Pembinaan Kemandirian Pengenalan Teknik Dasar Menjahit

Rifki Maulana - [CILACAP.AWDI.OR.ID](mailto:CILACAP.AWDI.OR.ID)

Dec 2, 2023 - 07:21



*11 Klien Balai Pemasyarakatan Nusakambangan Ikuti Program Pembinaan Kemandirian Pengenalan Teknik Dasar Menjahit*

Cilacap - Pada hari Rabu tanggal 29 November 2023 pukul 13.00 s/d 17.00 WIB Bapas Nusakambangan melaksanakan Kegiatan Pembinaan Kepribadian "Pengenalan Teknik Dasar Menjahit" yang dilaksanakan di NK Warden Shop di Jalan Urip Sumoharjo Cilacap. Kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka

Pembinaan Kemandirian kepada Klien Bapas. Bapas Nusakambangan memberikan Pelatihan Kegiatan Kemandirian Berupa Pelatihan Menjahit Tahap I yang menggandeng Kelompok Masyarakat Peduli Pemasarakatan (POKMAS LIPAS) CV. Rajata Indonesia, Sabtu (02/12/2023)

Kegiatan dibuka oleh Ary Heryanto selaku Pembimbing Kemasyarakatan Madya Bapas Nusakambangan dan dipandu oleh bapak Heri selaku instruktur dari NK Warden Shop. 11 orang Klien yang terdiri dari latar belakang yang berbeda-beda terlibat dalam Kegiatan ini. Namun, dengan bermacam-macam perbedaan latar belakang ini yang menjadi satu tujuannya adalah mendapatkan ilmu yang dapat dikembangkan nantinya sebagai bekal dalam menciptakan/memperoleh pekerjaan yang layak dan tentunya tidak melanggar hukum Kembali.

Instruktur mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Bapas NK .“Dengan Kerjasama ini semoga apa yang menjadi Langkah awal dalam memberikan skill dalam berwirausaha secara mandiri kepada Klien saat Kembali masyarakat sepenuhnya” Ucap Instruktur.

Pembimbing Kemasyarakatan Balai Pemasarakatan Nusakambangan sangat bangga, karena dengan telah diadakannya kegiatan ini menjadi wadah pembinaan kepada Klien Bapas Nusakambangan dalam mengembangkan potensi minat dan bakat Klien.” Harapan kami, setelah mendapatkan pelatihan menjahit ini nantinya semua Klien dapat mempunyai keterampilan dalam menjahit bahkan mempunyai usaha konveksi sendiri” ucap Pembimbing Kemasyarakatan.